



No huyo: Alejandro Moreno

Alejandro Moreno dice que regresa la semana que entra para cumplir con sus encomiendas legislativas; hay que recordar que en la Cámara de Diputados es presidente de la Comisión de Gobernación, donde los diputados de Morena le han dejado plantado en tres ocasiones. En Ginebra, Alito participa en la reunión que tenía agendada de tiempo atrás con la Internacional Socialista, y desde donde reitero “no huyo, sólo fui a levantar la voz contra la dictadura que se gesta en México”. El legislador priista publicó una foto al lado del secretario general de la Internacional Socialista, Luis Ayala.

<https://drive.google.com/file/d/1zWsjc3iTZYRxfBALnfaqjgX7eljpYn5vO/view>